



24. August 2022

Postulat

von Fraktionen SP, Grüne

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie am Zürifäscht die Feuerwerke baldmöglichst durch innovative und umweltfreundliche Alternativen ersetzt werden können.

Begründung:

Die drei Feuerwerke, die jeweils am Zürifäscht vorgesehen sind, belasten Mensch und Umwelt. Das laute Knallen erschreckt Menschen sowie Haus- und Wildtiere. Die Luft wird verschmutzt und mit Feinstaub belastet. Im Wasser landen Rückstände der Raketen. Die Reaktionsprodukte der Feuerwerke belasten zuerst die Luft, später die Böden und das Seewasser. Gerade auch dieser heisse Sommer mit der daraus folgenden Trockenheit zeigt auf, dass wir uns um Alternativen kümmern müssen, die mit Mensch, Tier und Umwelt verträglich sind. Gesucht sind moderne und nachhaltige Lichtspektakel. Zürich soll sich dieser Herausforderung stellen und baldmöglichst eine Tradition für umweltfreundliche Formen von Lichtzauber am Nachthimmel aufbauen.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit Weisung 2022/169

U. Bärtschmann